

CNTE cierra accesos al AICM por más de seis horas

Emmanuel Delgado Zúñiga

Integrantes de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) realizaron bloqueos en los accesos al Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) por más de seis horas, así como en diversas vialidades de la Ciudad de México (CDMX).

La protesta se enmarca en una "Jornada de lucha de 72 horas", convocada para manifestar su rechazo a la reforma a la Ley del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE) impulsada por el gobierno federal.

Al rededor de las 08:00 horas del jueves 20 de marzo, los docentes e integrantes de la CNTE iniciaron su movilización, concentrándose en la estación Boulevard Puerto Aéreo de la Línea 1 del Metro, ubicada en la alcaldía Venustiano Carranza. De ahí, avanzaron hacia la Cámara de Diputados, afectando la circulación en Circuito Interior y los accesos a las Terminales 1 y 2 del Aeropuerto de la ciudad.

Debido al cierre de los accesos al Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, las personas que buscaban llegar a este recinto tuvieron que caminar por varios minutos, con sus maletas y mochilas en mano, para poder llegar y tomar sus vuelos.

El contingente, conformado por docentes de las secciones 22 de Oaxaca, 7 de Chiapas, 14 de Guerrero y 18 del estado de Michoacán, también generó afectaciones en otros puntos estratégicos de la ciudad. Los bloqueos incluyeron vialidades como Paseo de la Reforma, El Caminero, El Caballito, la caseta de La Venta y el Puente de la Concordia.

Además, otro grupo de manifestantes se desplazó hacia las instalaciones del Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA), donde también se llevaron a cabo bloqueos que afectaron su operación.



Foto: Rogelio Morales/cuartoscuro.com

